

Antrag des UA Umwelt zu 6.4.4.2 aus der März Sitzung

Hiermit wird die Verwaltung aufgefordert, dass zukünftig Ausgleichszahlungen für Baumfällungen im Stadtbezirk zu leisten sind.

Begründung

Um dem immer größer werdenden Baumschwund in unserem Stadtbezirk durch z.B. Nachverdichtung entgegenzutreten ist es zwingend erforderlich, dass auch Ausgleichszahlungen ausschließlich in dem betreffenden Stadtteil stattfinden. Dies trägt dazu bei die Luftqualität im Stadtviertel zu schützen und kommt den Bürger*innen vor Ort zu Gute.

Philippe Oßwald

UA Vorsitzender Umwelt und Gesundheit